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改選後初の議会 期待を受けとめ 2期目がスタート
千葉市議会議員選挙 (4 月 7日 ) の結果、大勢の方々からご支援をいただき、松井かよ子と岩﨑明子は 2期目の議員活動をスター
トさせることができました。松井かよ子は一般質問、岩崎明子は議案質疑と討論で登壇しました。

　千葉市に 4,435 人いる非常勤職員等は、行
政の重要な担い手です。それら職員の適正な
任用や勤務条件確保のため、今回「会計年度
任用職員」として条例で定められました。し
かし、年度毎に任期満了となるため、雇用の
継続への不安があります。また、扶養・住居
手当などは支給されず、主たる生計者になる
のが難しい現状です。
　正規職員を希望した際には、民間企業等職
務経験者として採用試験を受けられるよう、
現行の受験資格の緩和を要望しました。

　   ◆ 今議会で採択された意見書 ◆
・児童虐待防止対策の強化
・信頼ある政府統計を目指した統計改革
・交通安全対策の推進
・労働者協同組合法案（仮）の早期制定

松井かよ子の一般質問
　市ではシェアサイクル
( 写真 ) の実証実験をおこ
なっています。パンク等の
トラブルがあっても、いつ
でも連絡をとることがで
きます。
　同じようなしくみのコー
ルセンターがさまざまな

　中学 2 年生の自然教室は、高原千葉村の閉鎖に
伴い、群馬県の国立赤城青少年交流の家と福島県
の国立那須甲子青少年自然の家を利用します。
　福島の原発事故後、放射線量が高い地域だった
ことが心配されましたが、教育委員会職員が空間放
射線量を測定し、基準値を下回っていると確認しま
した。その結果や自然教室の概要等を、保護者、市
民にわかりやすく情報提供することを求めました。

　ＭａａＳ（Mobility as a Service）は、マ イ カ ー
以外の交通手段によるモビリティ（移動）を１つ
のサービスとしてとらえ、横断的につなぐ新たな
「移動」の概念です。従来の公共交通機関に加え、
福祉タクシー、福祉有償運送、地域の買い物バス
など、さまざまな組み合わせが想定されます。例

　次年度の市の予算が、市民の声を
反映したものになるよう、毎年要望
書を作成し、市長に提出しています。
「現状では〇〇が足りない」「新しい
仕組みを作ってほしい」など、あな
たのご意見をお待ちしています。
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● 新年度の所属委員会　松井かよ子：総務委員会　岩﨑明子：教育未来委員会　委員会審査もぜひ傍聴においで下さい　● ご意見をお寄せ下さい
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会計年度任用職員に正規職員への道を！

24時間365日対応のしくみをつくるには？

市民全体にわかりやすい情報提供を！

道路環境の充実を市民とともに！

　今年春の「千葉市街路樹のあり方」についての
意見募集には、「維持管理への市民参加の促進」「樹
木医など有識者の活用」等の声が寄せられました。
また、伐採を望む声がある一方、木陰を確保する
ため、剪定しすぎないで欲しいとの意見もありま
した。街路樹や道路清掃に市民が関われる仕組み
「ちばし道路サポート制度」を活用し、市民と一緒
に道路環境の充実に取り組むよう要望しました。

ＭａａＳ（サービスとしての移動） は
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　免許返納者を救う？
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場面で機能すれば、市民生活の質の向上につなが
ります。県の「中核地域生活支援センター」のよう
に「24 時間 365 日体制で総合的な対応を行う地域
福祉のセーフティネット」を設けるなど、市でも「助
けて！」と言えるしくみを求めました。

えばフィンランド
のヘルシンキでは、
定額パスですべての
交通機関が乗り放題
になります。
　千葉市では今年

◆ 市長に提出する予算要望書
　　　　　　　　　ご意見募集中です ◆

件名「予算要望について」
お名前と連絡先を明記の
上お寄せください。
chiba@chibanet.jp 
FAX:043-278-5005

ご意見はこちらまで

★千葉県救急安心電話相談　♯７００９
　　平日 /土：18~23 時　日 / 祝日：９~23 時
★こども（15歳未満）急病電話相談  ♯８０００
　　19時～翌朝６時

受診する？様子をみる？

迷った時の電話相談窓口
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市民ネットワークは、千葉市議会議員　松井かよ子・岩﨑明子の二人で構成する会派です

ろ 
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　千葉市市民参加及び協働に関する条例が改
正され、市民が主体的にまちづくりにかかわ
る第一歩として、町内自治会や地域運営委員
会などへの参加が位置付けられました。しか
しそれだけでは、市民参加は進みません。
　市は町内自治会など悩みを抱えた団体に対
し、常に具体的な活動の支援や研修事業を行
うべきです。区ごとに支援センターを作るな
ど、いつでも相談できる体制の充実・強化を
速やかに図るよう求めました。

　市民の創作活動支援の部屋が４つ新設。子
どもが芸術家と創作する場「子どもアトリエ」
は、普段は親子連れが使えるようにし、地域
に開かれた美術館を目指すよう要望しました。

　国の補助金を使い、男性が所属する消防団の
みにチェーンソーを配備。しかし災害時に地域
ですぐ動けるのは女性が多いことから、希望者
全員が操作講習を受けられるよう要望しました。

絵に描いた餅にしないで！市民参加条例 新しくなる千葉市美術館に期待

女性は使えない？消防団のチェーンソー

2020 年夏

「地域公共交通網形成計画」を策定します。
　免許返納後の高齢者をはじめ、交通弱者の足の確保
に向けて、きめ細やかな交通網の整備を検討するよう
要望しました。


